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負責管理 23 所分校的州大校董會已於周三晚上正式通過了至少削減

一萬個學額的計畫，因此這項計畫將會在明年秋天的新學年實施。 

  

這是這所全國最大的四年制大學 48 年來首次將符合資格的申請人拒

之門外，在此之前，凡是符合申請條件的學生，都可以入學。 

  

校董會在周三晚上的會議中，無異議通過了由總校長查爾斯‧李德提

出的削減學額計畫，這項計畫聲稱，由於經費不足和學生人數過多，所以

必須削減新生入學人數。  

李德的計畫還把州大的總學生人數鎖定在 45 萬人的限額之內。在明年秋

天實施這項計畫時，每所分校將會被指派一個收生限額，各分校不能再像

過去那樣，可以互相調派學額。  

 

李德在會議上向校董會說：「必須保證州大每年的 9萬 3000 名畢業

生的學業水準，因此不能再在經費不斷被削的情況下，卻不斷增加學生人

數。」他又說，現在由於學生人數過多，學生因為選不到必修的課，因此

要延長畢業的時間。 

  

在經費被削方面，州政府在今年 9月時已削去一筆 2億 1500 萬元的

州大經費，下個月將會再削 3100 萬元；州長又已提出，要在本年度內，

再作期中削減 6600 萬元。至於 2009-10 的年度，現在還不知道，但以目

前州政府的情況去看，削減的數目將不會少於今年。  

 

資料顯示，加州 44%的工程師，60%的護士和 80%的教師，都由州大訓

練出來的。  



 

 

由於現在經濟不景氣，州大下學年的申請人數比去年大增了 21%，如果下

學年不進行限額錄取新生，學生的擁擠情況將會更為嚴重。  

 

下學年的招生政策，將會先確保 31 萬 9000 名在學和成績良好的學

生，然後在新生方面，則會視申請者的平均分、測驗成績和高中在校成績

去作評定。  
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加大校董會周四作出一項關於提高學費的決定。按照加州在本周三通

過的下學年預算計畫，明年秋天大學部的學費必須增加 662 元─即 9.4%，

但校董會周四決定，向州政府要求增撥 1 億 1000 萬元，如加大爭取到這

筆額外撥款，明秋就可以無須提高大學部學生的 94.%學費。  

 

本周三通過的加大下學年預算計畫，是根據州府撥款所作出的，由於

撥款不足，所以加大的財務委員會在本周三通過了提高學費 9.4%的決

定，這項加費措施將會使大學部學生明年的學費增至 8670 元。  
 


